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会  議  録 

会議の名称  令和３年度 第４回 富士見市スポーツ推進審議会 

開催日時  令和４年３月１６日（水）１９時３０分～２１時００分 

開催場所  富士見市役所 １階 全員協議会室 

出席者  谷澤誠会長、田中悦子副会長、武田圭介委員、神谷和義委員、 

斉木正一委員、望月多恵委員、家田友樹委員、上杉健太委員 

 事務局（文化・スポーツ振興課） 

欠席者 矢野順也委員、谷口佳委員 

会議次第 議題 

（１）議事 

①第２期富士見市スポーツ推進計画のパブリックコメントの結果

について 

（２）報告事項 

①富士見ガーデンビーチ跡地利用について 

②令和４年度の取り組みについて 

③スポーツ指導者養成講座兼オリパラレガシー心のバリアフリー

講演会実施報告 

会議資料 資料１ 「第２期富士見市スポーツ推進計画（案）」に対する意見一覧 

資料２ 「第２期富士見市スポーツ推進計画（案）」に対する異見募集の

結果について（案） 

資料３ スポーツ施設設備（富士見ガーデンビーチ跡地）の方向性につ

いて 

資料４ 令和４年度スポーツ関連事業（新たな取組） 

資料５ 令和３年度スポーツ指導者養成講座兼オリパラレガシー心のバ

リアフリー講演会参加者アンケート結果 

資料６ 第２期富士見市スポーツ推進計画（案） 

公開・非公開  公開（傍聴人 ０人） 

会議録確認  谷澤会長 

 

 

 

１ 開  会 

 

２ あいさつ 



 2 

３ 議事 

（１）第２期富士見市スポーツ推進計画のパブリックコメントの結果について 

 →事務局から資料１・２に基づき説明 

 

会 長…何かパブリックコメントの結果について意見・質問等あればお願いしたい。 

委 員…資料１の４ページ、提案内容④で「レスリングのまち富士見市」への質問

があるが、これについては回答をしないのか。また富士見市でレスリング

をしているのか、「レスリングのまち富士見市」という根拠を聞きたい。 

事務局…パブリックコメントの結果に関しては、似た意見・提案は１つの意見とし

て回答をしている。また、指摘をもらった提案内容④について提案自体は

スポーツ施設の設置に関するものであり、「レスリングのまち富士見市」に

ついては提案者の提案理由の１つとして考えを述べている部分であると思

われる。なぜ富士見市を「レスリングのまち」と謳っているかについては、

市内にロンドンオリンピックレスリング金メダリストの小原日登美氏が在

住であり、市の大切な人財であると考えている。そのため、富士見市でレ

スリングに特化した事業を行うというよりは、小原日登美氏に協力いただ

きながら、今後のスポーツ振興やシティプロモーションを推進していく意

味合いを込めている。レスリングの競技人口については、小原日登美氏が

市民総合体育館にて子ども向けの教室を開催しており３０名程度の団体で

ある。また大人の方のレスリング教室に関する問い合わせももらっている。

また、子どもスポーツ大学での講義実施やレスリングの試合前に体験教室

を開催することで、レスリングを体験参加する方は徐々に増えている。そ

のため「レスリングのまち富士見市」というスローガンをきっかけとして、

スポーツを振興していきたいという意味合いであると理解していただきた

い。 

会 長…ほかに意見・質問等がなければ議事について採決をとる。賛成の方は挙手

願いたい。 

    過半数以上の賛成により第２期富士見市スポーツ推進計画のパブリックコ

メントの結果について及び第２期富士見市スポーツ推進計画について承認

とする。 

事務局…審議会での承認が得られたため、答申として市長へ提出する。 

来年度より第２期富士見市スポーツ推進計画にそって事業を行っていく中

でも審議会委員には様々な意見をもらえたらと思う。 
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４ 報 告 事 項  

（１）富士見ガーデンビーチの跡地利用について 

  →事務局から資料３に基づき報告 

 

会 長…富士見ガーデンビーチ跡地利用について意見・質問等あればお願いしたい。 

委 員…国の公共施設の整備の方向性を見ていると、「多機能複合化」という観点、

単なるスポーツをするための施設をつくるのではなく、多様な利用形態に

対応した施設整備が重要であると考える。施設に入ってくる人を増やすた

めに必要な視点となると思う。 

事務局…近隣市町と比べ富士見市の屋外施設は劣っているという課題や、市民の方

からの様々な意見をどう解決していくか模索していたところで富士見ガー

デンビーチが閉園となった。そこで跡地の有効活用が検討されたところ、

スポーツ施設の課題を解決することが最優先ではないかという結論に至っ

た。そして跡地に整備する施設は、市民交流型の多種目多世代多目的とい

う目標を掲げているため、指摘いただいた「多機能複合化」といった視点

を含めて整備を進めていければと考えている。 

委 員…敷地が限られているため、有名なデザイナーに相談するのはどうだろうか。

デザイナーに興味をもっている人が富士見市に訪れたり、デザイナーから

の変わった視点を得ることができる可能性もある。 

事務局…民間活力であるＰＦＩ事業やＰＰＰの活用した施設整備が自治体の中で注

目されている。民間企業のノウハウを活かした提案をしてもらい、富士見

市にとって必要なものをふまえながら施設整備のプロポーザルをするやり

方もある。民間企業からの提案には行政では思いもよらないものがもらえ

るのではないかと思う。まだ整備手法については決定していないが、様々

な手法を見て検討していきたい。 

委 員…説明してもらった方針で良いと思う。しかし敷地が狭いため、どのように

整備するべきか考える必要がある。 

委 員…整備するのはどこまでの土地であるのか。富士見ガーデンビーチ開園中臨

時駐車場となっていた場所は含まれるのか。 

事務局…駐車場として使うために借りていた土地であるため含まれない。 

委 員…富士見ガーデンビーチ自体の駐車場は整備の対象に含まれるのか。 

事務局…スポーツ施設として整備をすれば駐車場は必要となるため、極力既存施設

を活用したいと考えている。狭い敷地の活用になるため中途半端な施設に

ならないよう、市民の声を様々聞きながら整備を進めていきたいと思う。 

委 員…民間のスポーツ施設と連携し、市民の利用を促すことはできないのか。 

事務局…実際小学校のプールの授業を民間の施設で行っている自治体もある。 
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会 長…最近テニスの団体から施設について様々な意見・要望が出ているが、テニ

ス人口は増えているのか。多世代で行われているスポーツであると聞く。 

委 員…平日の日中に屋外で行うことのできるスポーツは少なく、屋外の生涯スポ

ーツとしてテニスをしている方は多い。 

会 長…今後も意見・質問等あれば事務局に伝えてほしい。 

 

（２）令和４年度の取り組みについて 

→事務局から資料４に基づき説明 

 

（３）スポーツ指導者養成講座兼オリパラレガシー心のバリアフリー講演会の実施報告 

→事務局から資料５に基づき説明 

 

５ そ の 他  事 務 連 絡 

 

６ 閉  会 

 

以 上 


